

待ちに待った給食
米粉入りソフト麺
鶏天ぷら ツフレークあ
え 和風うどんスープ

恩送り マスクが届けられました

心の教室相談員としてお世話になっている狩野悦子先生が、神町中学校の生徒・教職員全員にマスクを届けて下さいました。狩野先生は神町中学校に家庭科の教員として勤務していたことがあり、500枚以上のマスクを1人で手作りしてくれたそうです。カノノマスク。みなさん、大切に使って下さい。

古代ローマ（1世紀頃）では、鉱山で働く人を粉塵（ふんじん）から守るため、動物の膀胱（ぼうこう）をマスクとして利用していた。元祖布製マスクは、レオナルド・ダ・ビンチが発明したといわれ、船乗り達が使用した。日本にマスクが登場したのは明治時代。鉱山労働者のために使用され「呼吸器」と呼ばれていたが、スペイン風邪によって多くの人が買い求め、「マスク」とよばれるようになった。

神町中学校のみなさんへ

今、自分ができることを

こつこつと！



心を込めて『恩送り』

みんなの笑顔が、

ウィルス撃退のカンフル剤！

みんなで乗り切りましょう。

東根市心の教室相談員
狩野悦子

『恩送り』とは、誰かから受けた恩を直接その人に返すのではなく、別のの人に送ることです。

